
活動レポート

たけうち  ゆきみ
中央区議会議員　自由民主党

当初予算　１１８３億７４６１万円 ２月補正　1515億6454万6千円

４月補正 ●特別定額給付金　                                                 他

５月補正
●子育て世帯への臨時特別給付金
●新型コロナウイルス感染症患者に対する
●入院医療費の公費負担　                                     他

６月補正

●商工業融資
●障害福祉・介護サービス事業所
●緊急支援給付金
●商店街などへの新型コロナウイルス
●感染症対策の強化　                                             他

９月補正
●保育所等への新型コロナウイルス感染症対策の強化
●小中学校における一人一台タブレット端末の整備
●住居確保給付金　                                              他

１１月　
●高齢者施設におけるＰＣＲ検査費用助成
●ＰＣＲ検査センターの開設期間延長
●飲食業団体・商店街における
  集客事業等への支援　                                      他

２月補正

●新型コロナウイルスワクチン接種
●キャッシュレス決済ポイント還元事業
●経営セーフティー共済掛金補助
●新型コロナウイルス感染症の影響で
  中止になったイベント等の減額　　　               他
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　新型コロナウイルス感染症の流行により、日常に大きな変化を伴う一年となり
ました。中央区議会においては、新型コロナウイルス感染症に関連した様々な補
正予算が編成されました。私は、令和 2 年度は、「企画総務委員会」と「コロナ
ウイルス・防災等対策特別委員会」の委員として、区民生活の安心・安全のため
の報告や議題について審議を重ねてまいりました。この一年の議会活動や地域で
の活動を報告させていただきます。
　なお、中央区議会では、令和 3 年第一回定例会において予算特別委員会が設
置され、令和 3 年度の予算についての審議が重ねられております。「コロナを乗
り越え、輝く未来を切り開く」を目標に掲げた新年度予算につきましては、ホーム
ページなどを通じて報告させていただきます。

令和２年度　一般会計補正予算推移と主な内容

たけうちゆきみ　プロフィール 1971 年生　
家族：息子 2003 生

柔道整復師　
健康運動指導士

［資格］
月島第二小学校PTA 副会長
中央区青少年委員
警視庁少年補導協助委員 など

［今までの地域活動］
勝どき西町会役員
勝どき商栄会役員
勝どき豊海地区委員会理事

［現在の地域活動］

補正総額　
331億8993万6千円

企画総務費

その他

区民費

福祉保健費

環境土木費

都市整備費

教育費

総額1183億7461万円

当初予算 ２月補正

1500億

補正予算の推移

1000億

500億

99億6488万円

86億2265万円

235億2843万円

375億3335万円

203億9826万円

102億8411万円

80億4293万円

総額1515億6454万6千円

〒 104-0054　
中央区勝どき 3-6-6
TEL/FAX：03-5534-8115
 ：love.kachidoki.takeuchi@gmail.com
 HP：takeuchiyukimi.jp

たけうちゆきみ事務所

270億2501万円

102億366万円

219億82万円

401億8604万円

185億1542万円

97億8823万円

239億4536万
6千円



朝の登校見まもり
毎朝8時～

勝どき豊海地区委員会理事
東京探検　ウォークラリー

勝どき商栄会役員
商栄会ハッピーハロウィン

引き続き、地域からのご相談は、
ご連絡をいただき対応してまいります。
また、日々の活動を少しでもわかりやすく
皆様にお伝えできるよう、努めてまいります。
Facebook　LINE　なども活動情報を
載せております。フォローをお願いします。

所属委員会  企画総務委員会 ／ 
コロナウイルス・防災等対策特別委員会
●帰宅困難者対策について
●商店街等への新型コロナウイルス感染症対策について
●予算編成方針について
●新型コロナウイルス感染症対策に関連する内容について
　・PCR検査体制　・高齢者施設での対応　　　など

予算特別委員会 (3/10～3/25)
予算特別委員会の主な質問
●コロナ禍における区内中小企業支援策について
●区民のスポーツ施設の拡充について
●保育定員の拡大について
●がん患者のウィッグや胸部補正具助成について
●在宅療養生活を安心して行える環境づくりについて
●バリアフリーマップの作成について
●区内小・中学校のICT環境整備について　など

令和 2 年の議会活動

晴海トリトンスクエアの第一生命ホールにて開催されました。
コロナ禍での開催のため、感染防止に配慮し、
事前の申し込み制・座席指定での開催となりました。
勝どき・豊海・晴海地区にこそ必要な地下鉄新線です。
地域からの熱い思いが、この大きな事業を
早期に導くことにつながります。
今後もこの熱意を地域に広げていきます！

都心臨海地下鉄推進大会 (11/12)

地域での活動

勝どき西町会役員
無縁仏供養

コロナ禍の
経済支援情報・
町会助成の案内
案内を片手に
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令和２年度第2回定例会　
一般質問 (6/22)
●高齢者の健康問題について
●晴海のまちづくりについて
●教育環境について

決算特別委員会 (10/2～10/15)
決算特別委員会の主な質問
●都心・臨海地下鉄推進大会について
●区内道路の安全対策について
●中央区の環境対策への取組について
●区立学校におけるICT環境について
　・学習内容や支援体制　　　　など

たけうちゆきみ
議会・委員会発言一覧

たけうちゆきみ
一般質問（動画）

Facebook LINE HP


